

MAINTENANCE / TRANSFERT INDUSTRIEL : Matris inaugure ses locaux

L'entreprise [MATRIS:489993899] (siège à Chalon-sur-Saône, 30 salariés, CA : 3 M€) vient d'inaugurer les nouveaux locaux qu'elle occupe depuis juillet sur la zone industrielle Saôneor, en présence d'élus, de salariés, de clients (tels que Saint-Gobain) et de partenaires commerciaux (dont fait partie l'entreprise Cayon). Cette entreprise dirigée par Sébastien Peteuil est spécialisée dans la maintenance, le déplacement de machines et d'industrie, avec montage et livraison de ligne de production. Elle réalise également des machines spéciales et propose ainsi une prestation globale de l'étude à la réalisation jusqu'à l'installation et la maintenance. Elle travaille dans le monde entier lors des transferts d'usine. Sa dernière opération s'est déroulée en Chine. www.matris-industrie.fr